

# Mädchen aus.....

Farbdruck

Um 1900 kam die Idee des Leporello bei Ansichtskarten auf. Versteckt z.B. hinter einer Klappe lassen sich mehrere kleine Bilder einer Sehenswürdigkeit aufklappen. Diese Kartennform hat sich bis heute gehalten.

Hier sehen wir eine in den späten 50er Jahren des letzten Jahrhunderts entstandene Karte mit Bezug zu Gelnhausen. Unter dem Rock des Mädchens verstecken sich 10 kleine Bilder mit Ansichten von markanten Gebäuden der Stadt. Die Bilder lassen sich durch aufklappen der gestanzten Aussparung auffalten und ansehen.

Im unteren Bereich ist "Gruß aus Gelnhausen" aufgedruckt. Die Karte war in Hessen vielfältig zu verwenden, es musste nur der jeweilige Grußtext angepasst werden und im Leporello die passende Bilderfolge der dazugehörigen Sehenswürdigkeiten eingeklebt werden.

